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Anfrage 

Herr Harald Lieske 
stellv. Vorsitzender der BfE-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der BfE-Stadtratsfraktion - Wegfall von Stellplätzen und deren Ersatz während und 
nach der Sanierung der Marienstraße 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Die Planung zur Sanierung der Marienstraße sieht eine Veränderung des Straßenraumes und der 
Verkehrsführung vor. Hierdurch wird ein nicht unerheblicher Teil der Stellplätze im Straßenraum 
ersatzlos entfallen. 
 
Die Parkraumsituation im Umfeld der Marienstraße ist allerdings jetzt schon angespannt. In der 
Marienstraße sind mehrere Mehrfamilienhäuser und Geschäfte, die auf eigenem Grundstück keine 
Stellplätze vorhalten bzw. nicht vorhalten können. Dieser Umstand ist über einen längeren Zeitraum 
gewachsen und seitens der Stadt Eisenach geduldet worden.  
 
Hinzu kommt, dass sich bei Veranstaltungen in der Wandelhalle und im Wartburg-Pavillon der 
temporäre Mangel an Stellplätzen verschärft. Dieser Zustand wird in Rahmen der Bauphase zur 
Sanierung verstärkt auftreten 
 
II. Fragestellung 

 
1. Welche Maßnahmen sind vorgesehen bzw. welche Möglichkeiten sind angedacht, für die 

Bewohner der Marienstraße für die wegfallenden Stellplätze in zumutbarer Entfernung Ersatz-
Stellplätze anzubieten? 
 

2. Welche weiteren Stellplätze können in unmittelbarer Nähe der Wandelhalle und des Wartburg-
Pavillons für den Fall dort stattfindender Veranstaltungen angeboten bzw. eingerichtet werden?  

 
 
 
Herr Harald Lieske 
stellv. Vorsitzender der BfE-Stadtratsfraktion 
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